



162 Enrique de la Mora, Manuel de la Colina y Enrique Landa.
Facultad de Filosofía y Letras, mayo de 1952. Plantas.
163 Ídem. Aspecto del edificio que muestra a pastilla horizontal de
tres pisos suspendida por encima de la planta baja en columnas.

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

Enrique de la Mora
Manuel de la Colina
Enrique Landa

Del conjunto de las tres Facultades de Humanidades es la que se ubica al extremo poniente.

Cierra uno de los extremos del cuadrilátero del campus y luego se integra en un solo volumen longitudinal con las siguientes Escuelas conformando una auténtico límite visual a todo lo largo de ese gran patio en torno al cual se organiza el conjunto de edificios de la Ciudad Universitaria.

El ala oriente del edificio cuenta con la dirección y administración en primera planta y en la planta baja un gran pórtico que comunica con el vestíbulo y la sección de aulas.

El ala poniente tiene acceso directo desde la plaza, mientras que el ala norte se comunica con las zonas de aparcamiento.

Los Institutos de Humanidades se alojan en una torre de siete pisos utilizando los mismos accesos y separándose mediante un primer piso remetido en las fachadas oriente y poniente que contiene la cafetería. Para proteger el excesivo asoleamiento de la fachada poniente de la torre se proyectó una celosía que al final no se construyó.

